
 

 
REQUERIMENTO Nº 001/2018 

 

 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Coronel Pacheco - MG. 

 

Os Vereadores que abaixo subscrevem requerem que após a tramitação regimental, seja 

encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal o seguinte Requerimento: 

 

                    - Que a Prefeitura Municipal entre em contato com a Secretaria de 

Saúde do Município de Juiz de Fora ou outro setor responsável, solicitando a 

transferência dos atendimentos para os pacientes do Município de Coronel 

Pacheco para a UPA do Bairro Benfica. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

           Uma vez que os pacientes do Município de Coronel Pacheco são atendidos 

na UPA do Bairro São Pedro onde fica bem mais distante, sendo que com o novo 

acesso, a distância é menor até a UPA do Bairro Benfica. 

 

 

Sala das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 07 de fevereiro de 2018. 

 

 

 

Helder Campos Camilo 

Secretário 

 

 

Felipe Fonseca Guerra      Fagner F. do Santo            Eder Rodrigues Lopes 

Presidente                      Vice-Presidente                         Vereador 

 

 

 

 

De acordo os Vereadores 

 

 

 

 


